

東海大学 箱根駅伝 2 連覇に向けて期待！



来年1月2、3日の箱根駅伝で2連覇を目指している東海大学が12月18日（水）に湘南キャンパス（平塚市）で記者会見を行いました。両角速監督は「初優勝して応援してもらっていることを感じました。今年のテーマは「進化」で、売りであるスピードを強さに結び付けて2連覇を果たしたい。」と語りました。



東海大学の陸上競技場でランニングするエントリーされた選手

東海大学駅伝HP <http://www.ekiden.u-tokai.ac.jp/>

神奈川大学 10年連続51回目の箱根駅伝！



来年1月2、3日の箱根駅伝に出場する神奈川大学が12月19日(水)に横浜キャンパスで壮行会を行いました。大後栄治監督は「個性豊かな4年生がチームを牽引してきた1年でした。決して仲の良い間柄ではありませんが、互いに尊重し、ぬるま湯に浸ることを厳しく戒める最上級生に成長してくれました。ここに至っては凡事を徹底し、気持ちよくスタートラインに立たせたいと思います。」と語ってくれました。



箱根駅伝に向けてランニングするエントリーされた選手

神奈川大学駅伝HP <http://ekiden.kanagawa-u.ac.jp/>

★☆☆箱根駅伝に関する詳細は、「箱根駅伝公式 Web サイト」へ

<http://www.hakone-ekiden.jp/>